

Vorweihnachtliche Fackelwanderung

Wann: 21.12.2008

Wo: Neuwaldegg

Mit Alexander Kiessling und Liliane Freundorfer



Zur vorweihnachtlichen Fackelwanderung waren auch BetreuerInnen und Eltern eingeladen. Insgesamt haben 17 Personen daran teilgenommen. Wir haben uns sehr über das Interesse gefreut.

Wir haben uns bei der Endstation des 43ers in Neuwaldegg getroffen und sind dann gemeinsam zum Start der Fackelwanderung gegangen. Nach einer kurzen Einführung in den Umgang mit der Fackel sind wir dann losgegangen. Nach etwa einer halben Stunde Wanderung haben wir einen „Blind Walk“ vorbereitet. Alle durften einzeln, ohne Fackel, an einem Seil, das zwischen Bäumen gespannt war, entlang gehen. Auch diese Herausforderung, ohne Licht im Wald zu gehen, haben alle ausprobiert.

Abschließend kann man sagen, dass die Fackelwanderung ein voller Erfolg war und allen viel Spaß gemacht.